



# Casandra Gimeno, bronce de Catalunya

La nadadora del Club Natació Granollers (CNG), Casandra Gimeno, se llevó la medalla de bronce en el Campionat de Catalunya Absolut Open que se disputó del 18 al 20 de enero en Terrassa. La granollerense subió al tercer escalón del podio en los 50 metros braza, con una marca de 33.50. después de superar a la escocesa y medallista olímpica, Hanna Miley. Gimeno también fue cuarta en los 200 braza y quinta en los 100 braza. Por su parte, Palmira Chaparro, logró la quinta plaza en los 50 metros libres. Los nadadores del club afrontan ahora la preparación para el Campeonato de España y la Copa de España de Clubes que se disputarán en primavera.



# El Granollers pincha en Mallorca (73-59)

# Suspenden el CB Mollet - Sant Josep Girona a causa del mal estado de Plana Lledó

El desplazamiento a la pista del Wifibaleares Mallorca no terminó como el equipo de Oriol Valls deseaba. Los del CB Granollers se enfrentaban a un rival directo en la zona baja de la tabla y lo hacían en territorio hostil. El cansancio del viaje y una mala segunda parte, sumados al acierto del rival balear, se tradujeron en una contundente derrota por 14 puntos (73 a 59). Por su parte, el CB Mollet no disputó el partido correspondiente a la pasada jornada debido al mal estado de la pista de Plana Lledó.

El encuentro que disputaron los granollerenses el pasado domingo empezó con los de Oriol Valls más metidos en el juego y controlando el ritmo. El primer cuarto terminó con un resultado de 11 a 18 en el electrónico.

En el segundo tiempo los locales emitieron una tímida respuesta y a pesar de la buena defensa llevada a cabo por los granollerenses consiguieron imponerse por 17 a 13. A pesar de ello al llegar al descanso el marcador reflejaba un resultado de 28 a 31.

Al reanudarse el juego las tornas cambiaron. Los del Wifibaleares actua-

ron con una gran determinación y una intensidad ofensiva que dejó fuera de combate a los vallesanos.

En el último cuarto los granollerenses trataron de remontar pero los esfuerzos no fueron suficientes y terminaron per-

Este fin de semana el CB Granollers se desplazará a la pista del Olivar. "Queremos olvidar el encuentro con el Wifibaleares y esperar que el buen nivel en el que nos encontramos se traduzca en una victoria", valoró el técnico granollerense, que advirtió que intentarán "que se note lo menos posible la baja de Juli Garrote", quién sufrió una microrotura. El entrenador confía en recuperar al jugador para el partido contra el Sabadell Bàsquet Natació – Escola Pia que se disputará la próxima semana.

### SUSPENDEN EL MOLLET

Los de Pau García no pudieron disputar el encuentro contra el CB Sant Josep Girona previsto para el pasado fin de semana. El partido se suspendió a causa

del mal estado en que se encontraba la pista de Plana Lledó debido a la lluvia.

Según apuntaron fuentes del club la pista "presentaba una alta humedad que recomendaba no jugar por las altísimas posibilidades de que cualquier jugador pudiese sufrir una caída y lesionarse".

Este encuentro se ha aplazado hasta el próximo 30 de enero a las 21.00 horas. Esta fecha está pendiente de confirmación por parte de la Federación Española de Baloncesto (FEB).

# **OTRO RIVAL** DIRECTO

Los de Oriol Valls no contarán con Juli Garrote en el partido contra el Olivar de este sábado

## Nit de l'Esport en Mollet

Mollet del Vallès acoge esta noche la celebración de la Nit de l'Esport 2013, que llega a la edición número 20 en el Teatro de Can Gomà y que supone la finalización de los actos de la Fiesta Mayor de Sant Vicenç. El jurado ha hecho pública la lista de los finalistas que recoge lo mejor del deporte local. En la categoría de mejor deportista masculino se encuentran Adrià Burriel, del Club Atlètic Mollet; Mario Escolano, del Chodokwan Paradise y Alfonso Romero, de Halterofilia. En categoría femenina compiten Ingrid Andrés, del Club Atlètic Mollet: Ainara Acevedo, del mismo club y Júlia Marco, del Club Patinatge Artístic Mollet. Paralelamente, como mejor equipo de base se disputan el premio el equipo cadete masculino de Fútbol Sala del Instituto Vicenç Plantada, el equipo Júnior B del Club Bàsquet Mollet y el Equipo Juvenil A del CF Mollet UE. La velada también reconocerá a un club o entidad de la ciudad, entre los cuales optan al premio la UD Lourdes, el Club Bàsquet Mollet y el Club Atlètic, mientras que la escuela que recibirá el reconocimiento será el Instituto Vicenç Plantada, la Escuela de Educación Especial Can Vila o la Escuela Sant Gervasi. En esta ocasión el Premio Internacional recaerá sobre la luchadora vasca Maider Unda González, que ha sido 12 veces campeona de España y consiguió la medalla de bronce en los Juegos Olímpicos de Londres. El Premio a la deportividad en los Juegos Deportivos Escolares se entregará al Centre d'Estudis Mollet, y el Premio a los valores al Programa PAPA (Promoting Adolescent Physical Activity), proyecto europeo para mejorar la salud y el bienestar de niños y niñas mediante experiencias positivas en el deporte.

# Alta participación en el Cros de Les Franqueses

El pasado sábado la localidad vallesana acogió el XVIII Cros Popular y el XXI Cros Escolar con una participación muy elevada de 430 corredores, veinte menos que el año pasado, pero un número mayor de lo esperado por la previsión de lluvia. La prueba está organizada por el patronato Municipal de Deportes y se disputó en el parque de Milpins de Corró d'Avall, con la colaboración de varios clubes deportistas de la localidad. El ganador del Cros Popular en categoría masculina fue Toni Antúnez, de Aire Esports, mientras que en categoría femenina se impuso Carmen Martí, del A4 el km. En cadete masculino ganó Andrés Campoy, del CA Canovelles, y en femenino Núria Carbonell, del CA Montornès, mientras que ene l infantil ganó Nabil Aldori, del EE La Garriga, y en femenino Carla Pérez, del CA Montornès.

VALLÈS 25-01-2013 | 39